

## Tischvorlage

**Bereich | Amt**  
Bauverwaltungsabteilung  
**Verfasser/in**  
Lauer, Wolfgang  
Schweizer, Martin

**Vorlagen-Nr.**  
600/08/2017/1  
**Aktenzeichen**  
66.11.10

**Anlagedatum**  
22.01.2018

## Beratungsfolge

Gremium	Sitzungstermin	Öffentlichkeit	Zuständigkeit
Ortschaftsrat Karsau		Ö	Vorberatung
Ortschaftsrat Minseln		Ö	Vorberatung
Bau- und Umweltausschuss	22.01.2018	Ö	Vorberatung
Gemeinderat	25.01.2018	Ö	Beschlussfassung

N = nichtöffentliche Sitzung, Ö = öffentliche Sitzung

## Verhandlungsgegenstand

**Neubau der Bundesautobahn A 98 zwischen Karsau und Schwörstadt (A 98.5)**  
**Planfeststellungsverfahren nach §§ 17 ff FStrG i. V. m. §§ 72 LVwVfG**  
**Stellungnahme der Stadt zum Planfeststellungsverfahren**

## Beschlussvorschlag

Nach Vorberatung in den Ortschaftsräten Minseln und Karsau verabschiedet die Stadt Rheinfelden (Baden) im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens den beigefügten überarbeiteten Stellungnahmeentwurf der Rechtsanwaltskanzlei Spahn, Uhl, Schönweiß mit den nachfolgenden Gutachten:

- Büro faktorgrün, Freiburg, Überprüfung der Umweltbelange UVS, LBP, Artenschutz und Natura2000
- Rapp Regionalplan GmbH, Lörrach, Beitrag zur Stellungnahme im Zuge der Offenlage

### Hinweis:

Die Änderungen gegenüber der Ursprungsvorlage vom 20.12.2017 sind auch in den beigefügten Gutachten farblich hervorgehoben.

## Anlagen

Entwurf der Stellungnahme der Rechtsanwaltskanzlei Spahn, Uhl, Schönweiß, Freiburg  
Gutachten des Büros faktorgrün, Freiburg  
Gutachten des Büros Rapp Regioplan, Lörrach

## Erläuterungen

Das Regierungspräsidium Freiburg hat das Planfeststellungsverfahren für den Autobahnabschnitt zwischen Karsau und Schwörstadt (A 98.5) eingeleitet

Die öffentliche Auslegung der Planunterlagen erfolgte in der Zeit vom 14.11.2017 bis einschließlich 13.12.2017.

Gemäß dem Schreiben des Regierungspräsidiums Freiburg vom 13.11.2017 erhält die Stadt Rheinfeldern (Baden) Gelegenheit zur Stellungnahme zu den Planunterlagen bis zum 09.02.2018.

Der Entwurf der Stellungnahme mit Anlagen ist der Beschlussvorlage beigelegt. Dieser wurde nach den Vorberatungen in den Ortschaftsräten Minseln und Karsau überarbeitet.